

Clínica Universidad de los Andes conmemoró 10 años de trayectoria



Javier Fuenzalida, presidente de Clínicas de Chile; Jorge Laso, director general de Clínica Universidad de los Andes, y Claudia Copetta, gerente de Estudio de Clínicas de Chile.

Esta semana, la Clínica Universidad de los Andes (Clínica UAndes) celebró su décimo aniversario con un evento en que recordaron los hitos que le han permitido posicionarse, en tan solo una década, como uno de los centros de salud de mayor prestigio del país.

El momento más emotivo de la jornada fue la entrega de los Premios Espíritu Clínica UAndes a trabajadores destacados por representar los valores de la clínica, que según indicaron son: dignidad de la persona, espíritu de servicio, trabajo bien hecho y centralidad del paciente y su familia.

En su discurso, el director general de la Clínica UAndes, Jorge Laso, se refirió a los desafíos que enfrentan: "El mundo está cambiando cada vez más rápido. Nuestro entorno regulatorio, la competencia, los niveles de exigencia de nuestros pacientes, el poder de la inteligencia artificial, por mencionar algunos desafíos, nos obligan a replantearnos permanentemente cómo hacer mejor lo que hacemos, y así cumplir siempre el ideario que nos hemos trazado", concluyó.



Ricardo Espinoza, auditor médico; Jacinto Oropéza, director de Operaciones, e Ignacio Hughes, director de Experiencia, todos de Clínica UAndes, junto a Álvaro Palacios, vicario regional del Opus Dei.



Ana Larrain, directora de Cuidado y Servicio al Paciente, entregó su premio a Cecilia Mingo, jefa de Limpieza, ambas de Clínica UAndes.

Juan Eduardo Lagos, kinesiólogo de Clínica UAndes, recibió el Premio Espíritu Clínica de manos del Dr. Pablo Valdés, director médico de Clínica UAndes.



Catalina Cabach, Miguel Ángel Mujica, Loreto Santa Cruz, los tres del Comité Olímpico, junto a María Eugenia Tamblay, directora de Comunicaciones de Clínica UAndes, e Ignacio Gómez, del Comité Olímpico.



Luis Emilio Donoso y José Antonio Garcés junto a Francisco Lavín, vicerrector de Alumnos de la UAndes.



Natalia Quiroga, subdirectora de Enfermería, junto a las enfermeras jefe de Área, Amparo Pérez y Loreto Sorís, las tres de Clínica UAndes, y Bernardita Achondo, decana de Enfermería de la UAndes.



Alejandro Gutiérrez, vicerrector económico de la UAndes; Sergio Corroa, director de Desarrollo de la Clínica UAndes, y el Dr. Antonio Vukosich, decano de Medicina de la UAndes.



El Dr. Francisco Larrain recibió su premio de manos del Dr. José Antonio Arraztoa, subdirector médico, ambos de Clínica UAndes.



La Clínica UAndes entregó el Premio Espíritu Clínica a diez trabajadores.



Magdalena Coloma y Paula Ramoneda junto a Cristina Errázuriz, vicerrectora de Comunicación de la UAndes, y el padre Daniel Concha.



Manuel José Vial, consejero de la UAndes, junto al Dr. Marcelo Somarriva, de Clínica UAndes.



El Dr. Sergio Guzmán junto a Loreto Errázuriz, subdirectora médica, y Diego Quezada, director de Finanzas, todos de Clínica UAndes.



Jorge Laso, director general de Clínica UAndes.



Pilar Ureta, secretaria general de la UAndes, junto a Juan Ignacio Morandé, director de Avance Institucional.



Valentina Ivanovic, Andrea Sotomayor y María Eugenia Concha, del equipo de Comunicaciones, junto a Carolina Wulf, de dirección de Personas, todas de Clínica UAndes.



Bernardita Hurtado, María Teresa Gana, Daniela Domínguez y Natalia Barra, todas de Clínica UAndes.



Verónica Lencik, jefe de Seguros de Clínica UAndes; Marsely Gabelic, gerente general de Marvich; María Paz Baraona, directora comercial de Clínica UAndes, y Juan Cifuentes, vicepresidente de Seguros Sura.



La Clínica Universidad de los Andes conmemoró una década de trayectoria en una ceremonia que reunió a sus trabajadores.



Las enfermeras de Clínica UAndes, Giovanna Santoni; Carolina Díaz, una de las premiadas, y Daniela Vargas.